

Une soirée jeux pour les collégiens de Pensivy



Le foyer socio-éducatif du collège Germain-Pensivy travaille, depuis plusieurs années, en partenariat avec l'association tourchoise À nous de jouer, spécialisée dans des animations en lien avec la pratique de jeux de société. Cette association intervient auprès d'un public large, dont les jeunes. Vendredi, les parents, aux côtés des collégiens et professeurs, ont partagé un moment de détente en découvrant des jeux originaux, voire méconnus, faisant appel à de la stratégie, notamment.